

Vorwort zur dritten Auflage

In Verfolgung der bei den früheren Auflagen beachteten Gesichtspunkte wurden die Kapitel über: Gärung und Glykolyse, Oxydationen, Hormone und Vitamine vollkommen neu geschrieben und auch alle anderen Kapitel entsprechend ergänzt.

Basel, im Juli 1935

S. Edlbacher

Vorwort zur vierten Auflage

Trotz der kurzen Zeit, die seit dem Erscheinen der dritten Auflage verstrichen ist, erwies es sich als notwendig, einzelne Kapitel in ganz neuer Form darzustellen. So wurde die Beschreibung der biologischen Oxydations- und Reduktionsvorgänge, sowie die Darstellung des Stoffwechsels der Kohlenhydrate einer vollkommenen Neubearbeitung unterworfen. Um den Umfang des Buches nicht übermäßig anschwellen zu lassen, konnte das große Gebiet der Synthese der Naturstoffe nur in ganz beschränktem Umfange berücksichtigt werden. Wie in allen früheren Auflagen wurde das Hauptgewicht darauf gelegt, die Hauptanschauungen über den Chemismus der Lebensvorgänge in den Vordergrund zu stellen.

Basel, im März 1937

S. Edlbacher

